

Karismart Paint : Kreativitas Seni dalam Sentuhan Warna

Rilis: 09 Februari 2025 | Oleh: Silvi, Amel



Mahasiswa konsentrasi Humas 2 semester 5 Program Studi Ilmu Komunikasi FISIB Universitas Pakuan, sukses menggelar acara Karismart Paint, sebuah ajang seni interaktif yang mengajak peserta untuk mengekspresikan kreativitas melalui berbagai kegiatan melukis. Dengan tagline “Kreasi Melukis Bersama Seniman Muda & Smart”. acara ini diadakan di Café Sérémoni dan menghadirkan berbagai aktivitas seni menarik seperti Tote Bag Painting, Hat Painting, dan Painting Competition.

Karismart Paint merupakan bagian dari tugas mata kuliah Manajemen Ajang Khusus, yang bertujuan memberikan ruang bagi seniman muda dan penggemar seni untuk menyalurkan ekspresi mereka. Didukung oleh Ibu Valianty Sariswara, M.I.Kom., sebagai dosen pengampu, acara ini menjadi ajang edukatif sekaligus menyenangkan bagi para peserta. Salah satu daya tarik utama Karismart Paint adalah kehadiran Guest Star Nathalia Wilson, seorang ilustrator muda dan mahasiswa Universitas Indonesia yang berbagi pengalaman serta motivasi dalam dunia seni lukis.

Rangkaian Kegiatan Karismart Paint terdiri dari pembuatan *Tote Bag Painting*, peserta diajak untuk menuangkan kreativitas mereka di atas media tote bag dan tren penggunaan tote bag di kalangan anak muda menjadikan aktivitas ini tidak hanya menyenangkan tetapi juga fungsional. Para peserta juga belajar teknik dasar melukis, pemilihan warna, serta desain yang unik. Selanjutnya adanya pembuatan *Hat Painting* mirip dengan tote bag painting, kegiatan ini menggunakan media topi polos yang kemudian dihias sesuai dengan kreativitas masing-masing peserta. Selain sebagai ajang seni, hasil karya yang dibuat dapat digunakan sehari-hari. Kegiatan terakhir ada *Painting Competition* kompetisi melukis ini diikuti oleh peserta yang

sudah memiliki keterampilan dalam seni lukis. Tidak hanya sekedar berpartisipasi, mereka berlomba menciptakan karya terbaik yang dinilai oleh para juri. Pemenang dari kompetisi ini mendapatkan hadiah menarik sebagai bentuk apresiasi atas karya mereka.

Pesan dan Harapan dari Karismart Paint, Menurut Galih Al Muhammad Catur, Ketua Pelaksana acara, Karismart Paint bertujuan menciptakan ruang bagi seniman muda untuk berekspresi dan mengembangkan kreativitas. Ia berharap acara ini dapat menjadi momen bagi semua orang untuk menikmati proses kreatif dan merasakan kebahagiaan dalam berkarya. Sementara itu, Nathalia Wilson menyampaikan bahwa berkarya bukan sebuah keharusan, tetapi setiap tahun sebaiknya ada pencapaian yang bisa diraih. Ia juga berharap semakin banyak acara seni seperti Karismart Paint yang dapat mendukung pertumbuhan komunitas seni di Indonesia.

Dukungan dari Dosen Pengampu, Ibu Valianty Sariswara, M.I.Kom., menegaskan pentingnya pengalaman langsung bagi mahasiswa dalam mengadakan acara seperti ini. Ia menyoroti bagaimana Karismart Paint membantu mahasiswa memahami manajemen acara, teamwork, dan cara menghadapi tantangan di dunia nyata.

Menutup Karismart Paint dengan Kesuksesan, Karismart Paint bukan hanya sekedar acara seni, tetapi juga menjadi wadah pembelajaran dan apresiasi bagi seniman muda. Dengan dukungan dari berbagai pihak, acara ini berhasil memberikan dampak positif bagi peserta dan membuka peluang baru dalam dunia seni dan kreativitas.